
 

  



Dossier de présenta�on 
 

Le 38e Fes�val Interna�onal du Voyage à Vélo aura lieu les 8 et 9 février 2025 au Palais des Congrès du 

Mans. 

 

Organisé par l’associa�on Cyclo-Camping Interna�onal, ce fes�val, le plus important de France sur ce 

thème, est le rendez-vous annuel de tous ceux qui voyagent à vélo ou y réfléchissent. 

 

Pendant deux jours des ar�sans, fabricants ou vendeurs de vélo, sacoches, réchauds, tentes et tout 

matériel de voyage proposent aux visiteurs de découvrir leurs ar�cles et produc�ons. 

 

Des écrivains-voyageurs, libraires, associa�ons, offices de tourisme, viennent présenter leurs offres et 

réalisa�ons à un public avide d’informa�ons. 

 

Des conférences, ateliers et débats sont proposés pour approfondir ou découvrir des thèmes par�culiers. 

Animés par des voyageurs expérimentés, ils favorisent les échanges entre par�cipants et les discussions se 

prolongent souvent hors des salles. 

 

Enfin, de nombreux films de voyage sont proposés au cours de séances d’une heure trente et en fin de 

projec�on, les réalisateurs sont invités à venir discuter avec le public 

 

En 2024, nous avons déjà réalisé notre 37e fes�val au Mans après 36 édi�ons en banlieue parisienne. Ce:e 

mouture mancelle fut un très grand succès avec plus de 30 exposants professionnels, plus de 40 stands 

d’associa�ons, libraires, écrivains voyageurs, offices de tourismes, plus de 4000 entrées payantes aux 

séances de projec�ons et plus de 5000 visiteurs durant le weekend. 

 

 

 

 



 

Forts de ce:e première expérience réussie, nous avons donc l’ambi�on de faire encore mieux en 2025 pour 

notre 38e édi�on et pour cela nous avons réservé absolument tous les espaces du Palais des congrès et la 

Maison des Associa�ons en plus du Cénoman… 

 

La théma�que principale sera « Je prépare mon premier voyage à vélo » 

De nouveaux ateliers et débats sont prévus et quelques surprises risquent d’émailler ce fes�val. 

 

Un meilleur accès aux PMR est prévu, nous avons un référent à cet effet et un atelier sur ce thème sera 

animé par un voyageur handicapé. 

 

Nos cent et quelques bénévoles sont déjà en ordre de marche et nous ba:ons le rappel au Mans pour 

compléter les équipes.  

 

 
Une par�e de l’équipe de bénévoles du fes�val précédent 

 

La majeure par�e des exposants de l’an dernier s’est dite prête à revenir et nous avons déjà de demandes 

nouvelles. 

 

Quant aux films, nous avons reçu énormément de films en présélec�on. Le jury a retenu les meilleurs 

d’entre eux pour un programme qui s’annonce être un très bon cru et promet des séances de grande 

qualité. 

 

Bref, il ne nous reste plus qu’à nous assurer que les partenaires qui nous ont aidés en 2024 et ont cru en 

nous seront encore là ce:e année et qu’ils voudront bien tenir compte de nos nouvelles ambi�ons ! 

 

 

 

 



 

 

 

 

 


